

吹田西ロータリークラブ

国際ロータリー第2660地区

ウィークリー 2024-25



創立 1980.6.12
 事務所 〒564-0051 吹田市豊津町9番40号 カリーノ江坂1階 TEL06-6338-0832 FAX06-6338-0020
 URL <http://www.suita-west-rc.org> E-mail src@jasmine.ocn.ne.jp
 例会場 新大阪江坂東急REIホテル TEL06-6338-0109 例会日 毎月曜日 18:00~19:00
 会長：紙谷幸弘 幹事：清水良寛 クラブ会報委員長：合田 昇

4つのテスト 1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

本日の例会	次回の例会
第1961回例会 令和7年4月7日 今週の歌 「君が代」「奉仕の理想」 卓話 「私の近況」 阿部 吉秀 パスト会長 「私の職業」 坂本 一成 会員	第1962回例会 令和7年4月14日 今週の歌 「それこそロータリー」 卓話 「私の職業」 瀬川 昇 会員 「私の趣味」 青木 秀記 会員

45th Vamos! さあ~いこう! 新たな時代に向かって

45周年記念 春の移動例会

会長挨拶 紙谷会長



皆様、本日はお忙しい中、春の移動家族例会にお集まりいただき、誠にありがとうございます。心より歓迎申し上げます。

そしてまだサクラは開花していませんが、この時期予約も取り辛い「ダブルツリーbyヒルトン大阪城」での贅沢なお食事を頂けること、皆様と親睦を深める時間を共有できることは大変な喜びでございます。

一年前よりこの旬なホテルを抑えて企画をしていた

いただきました橋本徹也SAA、はじめSAAの皆さん、瀧川親睦活動委員長をはじめとする親睦委員の方々に感謝いたします。

先日のミャンマーでの大地震におきましてタイ（バンコク）でも被害が出ております。木田国際奉仕委員長を通しナコンパノムRC・アリサラさん、提督の安否確認及び被害状況の確認を致しました。またお見舞い書面をお送りして、地区からだけでなくクラブとしても支援をしていきたい意向はお伝えいたしました。皆様にもご協力を頂ければと思います。

当クラブは1980年6月12日に創立し今年で45年を迎え、6月9日には45周年記念例会を迎えます。現在様々な企画を練り、お祝いをしたいと進めております。

奥様方にも是非ご出席頂ければと思いますので、どうぞ宜しくお願い致します。

ゲスト紹介

親睦活動委員会 瀧川(健)委員長

本日はお客様として、米山奨学生の宋俊秀さんと会員ご家族12名様にご参加いただいております。本日の春の移動家族例会をお楽しみください。

幹事報告

清水(良)幹事

3月24日開催の理事会の承認事項は、5月度及び6月度の卓話予定表の件のみでした。

お誕生日のお祝い 4月

会 員 会員夫人
橋本(徹)会員 石崎会員夫人
杵本会員
清水(良)会員

出席報告 出席委員会 佐藤委員長

- 会 員 数 40名 出席会員数 35名
- 来 客 13名 本日の出席率 97.22%
- 3月17日の出席率(メーキャップ含む) 100%

ニコニコ箱 橋本(徹)SAA

本日は22名の方からご協力をいただきました。紙谷会長、榎原会員、清水(大)会員、瀧川(健)会員、小川会員、杵本会員、村井会員、家村会員、伊藤会員、井伊会員、尾家会員、阿部会員、石崎会員、坂口会員、西村会員、清水(良)幹事、瀬川会員、福原会員、橋本(幸)会員、橋本(芳)会員、近藤会員、小山会員です。ありがとうございました。

本日のニコニコ箱	94,000円
累計のニコニコ箱	1,786,850円
累計のニコニコB	27,000円

45周年記念 春の家族例会

会長挨拶 紙谷会長

本日は会員の皆様のご家族、奥様方にもご参加いただき、例会を一層華やかなものとしていただきました。このような貴重な機会があるのも、吹田西RCの会員であるからこそではないかと思えます。

桜の花のように、私たちのクラブの活動もさらに花開き、より素晴らしい未来へと進んでいけるよう、これからも共に歩んでまいりましょう。本日が皆様に

とって心温まるひとときとなりますよう願っております。どうぞ今日は楽しいお時間をお過ごしください。

乾杯挨拶 井伊パスト会長

クラブ奉仕委員の皆様、そして親睦活動委員会の皆様、素晴らしい会場の選定と設営をありがとうございました。紙谷会長年度は6月の記念例会まで、まだまだ大変ですが、よろしく願いいたします。それでは皆さん、ご起立ください。

吹田西RCのますますの発展にご参加いただきました皆様方のご健康とご健勝を祈念いたしまして、乾杯!

各委員会報告

●高木社会奉仕副委員長

3月27日(木)に献血活動をビケンテクノ様で開催いたしました。ロータリーメンバーからは、14名ご参加いただきまして、採血が10名でした。そして全体では受付数が58名、採血数が52名でたくさんの方にご協力いただきまして、誠にありがとうございました。

また、皆様の会社の方からも大勢ご協力いただき、ありがとうございました。次回は来期になりますがまた皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

それと明日4月1日はクリーンデーです。お酒が入っていますが、お忘れなく青いジャンパーを着てご参加ください。



●木田国際奉仕委員長

先ほど会長からお話がありましたが、タイでも地震に見舞われまして現地の被害状況を確認したところ、高い建物に少しひびが入った程度であるということです。

少しは安心しましたが、紙谷会長からお見舞いの文書をお送りすると大変喜んでおられていました。今後、支援の要請とかがあると思いますが皆さん、ご協力いただきますようお願いいたしまして、委員会報告とさせていただきます。

~~~~~

## ゴルフ同好会

## 瓜生会員

3月26日(水)に第3回紙谷会長杯ゴルフコンペを関西ゴルフ倶楽部にて開催しました。5月のような温かさでしたが黄砂と花粉に苦しんでいた方も多かったと思います。

16名の参加があり、持ちハンディとWPで争いました。紙谷会長が豪華賞品をご用意頂き、3位は瓜生会員、2位は坂口パスト会長、栄えある優勝は瀧川健一郎会員となりました。次回は9月10日に第1回に榎原会長杯を行う予定ですので奮ってご参加をお願いします。



~~~~~

次年度抱負

榎原会長エレクト

本当は、締め挨拶をすると聞いていたので、一所懸命に考えてきたんですけど、急遽、次年度の抱負を話すように言われました。

紙谷会長がすごくいろんな事に取り組まれましたの

で、大変迷惑です。(笑) ゴルフにしてもあんな肉を配られたら、同じようなことはできません。(笑)

来年度は、会員数も予算も厳しくなりそうです。皆様にニコニコ箱の寄付を頑張って頂いて年間180万円ぐらいを目指したい。今年度の繰越金も大分、少なくなっていますので、今までの事業をそのまま継続するのが難しくなります。できれば、ニコニコの費用をいろんな事業に使えるように、理事会でご相談させていただきたいと考えています。

次年度は橋本幸治幹事と二人で一所懸命、頑張っていきますので、皆様、ご協力の程よろしく願います。

中締め挨拶

石崎パスト会長

締めの挨拶をしたい方がいらっしゃるのに、また、並み居るパスト会長に中からご指名いただき、ありがとうございます。

今年度で印象に残っているのはナコンパノムに同行した事です。前は私が会長だった時の参加なので本当に良かったです。それと先ほどドローンの話がありましたが、実は私、操縦免許を持っています。孫と和歌山で3日かけて取得しました。

RCに入会して34年経ちましたが、私が大阪に来たのが1970年前回の大阪万博の年でしたので、十数回行きました。今回の万博もワクワクしています。大阪に来て55年、RCにお世話になって34年、このような所で挨拶ができるとは本当に幸せです。

これからも頑張っていきたいですが、野球ぐらいですかね。(笑)

「エンジョイロータリークラブ」皆さん、頑張ってください！本日はありがとうございました。

春の移動家族例会 in ダブルツリー by ヒルトン大阪城



井伊パスト会長による乾杯の挨拶。



ダブルツリー by ヒルトン大阪城のお料理です。



榎原会長エレクトが次年度抱負を話されました。



小山会員、清水(大)副会長、司会進行お疲れ様でした。



石崎パスト会長、中締めの挨拶、ドローン得意です。